

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 21. Juli 2023

Gute Ergebnisse beim Stadtradeln 2023

54.093 gefahrene Kilometer, 287 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 18 Teams, 9 Tonnen CO2 eingespart und mit mehr als 185 Kilometern durchschnittlich zurückgelegte Strecke pro Radelnden ergibt sich erneut ein beachtliches Ergebnis für die diesjährige Teilnahme am Stadtradeln, dass in der Zeit vom 30. Juni bis 20. Juli in Mühlheim stattfand.

Das bereits gute Ergebnis wird sich erfahrungsgemäß noch verbessern. Bis Donnerstag, 27. Juli haben alle Radelnden die Möglichkeit, Kilometer nachzutragen, die noch nicht via App automatisch gemeldet und während des Aktionszeitraums geradelt wurden.

Bürgerinnen und Bürger ohne Internetzugang haben bis einschließlich Montag, 31. Juli die Möglichkeit, ihre geradelten Kilometer versehen mit Namen und der in den 3 Wochen zurückgelegten Strecke am Empfang im Rathaus abzugeben oder per E-Mail an pressestelle@stadt-muehlheim.de zu senden. Die Verwaltung trägt dann dafür Sorge, dass alle Ergebnisse ihre Berücksichtigung finden.

Gerald Klatt, Vorsitzender des ADFC Mühlheim, freut sich über die große Beteiligung in diesem Jahr, da im Vergleich zu den vergangenen Jahren deutlich mehr Bürgerinnen und Bürgern in die Pedale getreten sind. „Auch die Teilnahme von vielen Kindern und Jugendlichen ist in diesem Jahr beachtlich“, stellt Bürgermeister Dr. Alexander Krey erfreut fest und bittet alle Beteiligten, ihre geradelten Kilometer im Rahmen der Nachmeldefrist anzugeben.

Aktueller Spitzenreiter unter den Teams ist in diesem Jahr das Friedrich-Ebert-Gymnasium mit mehr als 14.500 gefahrenen Kilometern. Nach der Sommerpause werden die endgültigen Ergebnisse bekanntgegeben.